JAÉN, 09 DE AGOSTO DE 2021

Educación adjudica el proyecto de construcción de un nuevo edificio para el CEIP San Gabriel de Aldeahermosa

La Agencia Pública Andaluza de Educación contrata por más de 123.000 euros el proyecto y direcciones facultativas para las obras de sustitución del colegio de educación infantil y primaria San Gabriel de Aldeahermosa, en Montizón, que supondrán una inversión de más de 2 millones de euros

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado por 123.692,25 euros el servicio de redacción de proyecto y estudio de seguridad y salud, dirección de obra, dirección de ejecución de obra y coordinación de seguridad y salud para las obras de sustitución del colegio San Gabriel de Aldeahermosa, en Montizón (Jaén), que llevará a cabo la arquitecta Macarena Vallejo Sánchez. La actuación tiene un presupuesto total previsto, incluido proyecto y obra, de más de 2 millones de euros.

Las obras supondrán la demolición de los dos edificios actuales que componen el colegio, que datan de 1960, así como de la pista polideportiva y el cerramiento existente, y la construcción de una nueva edificación que mejore las condiciones de seguridad y habitabilidad del alumnado. Este centro escolar oferta tanto las enseñanzas de segundo ciclo de infantil y primaria como el primer ciclo de secundaria obligatoria y cuenta con 81 escolares matriculados.

La actuación permitirá dotar al recinto escolar de 187 metros cuadrados más de superficie (hasta un total de 1.795), al anexarse una parcela contigua que actualmente se destina a parque infantil. El nuevo centro alcanzará una superficie construida de 1.455 metros cuadrados, que se distribuirá en zonas docentes de infantil, primaria y primer ciclo de secundaria obligatoria, área de administración, servicios comunes y espacios exteriores.

La zona docente de infantil contará con dos aulas polivalentes con sus correspondientes aseos, mientras la de primaria se dotará con cinco aulas polivalentes (un aula de primer ciclo, dos aulas de segundo ciclo y dos aulas de tercer ciclo) y dos aulas de pequeño grupo. El área docente de secundaria obligatoria se compondrá de dos aulas polivalentes y un taller-laboratorio. La zona docente común se completará con sala de usos múltiples, biblioteca, gimnasio con vestuarios y aseos para el alumnado.

El área de administración albergará los despachos de dirección, jefatura de estudios, asociaciones de padres y madres y alumnado; la secretaría y archivo, la sala de profesorado, aseos para docentes, así como la consejería y reprografía. Los cuartos para instalaciones y de limpieza y basura, más los aseos y vestuarios de uso no docente formarán parte de los servicios comunes del centro. En el exterior del colegio se construirá un porche y una pista polideportiva adaptada a las limitaciones de espacio de la parcela.

La construcción del nuevo edificio para el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Gabriel está programada dentro del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.

